
 

 

МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ДОШКОЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ  

ЦЕНТР РАЗВИТИЯ РЕБЕНКА ДЕТСКИЙ САД № 18  

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ТЕМРЮКСКИЙ РАЙОН 

 
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА 

итогового заседания  

ПЕДАГОГИЧЕСКОГО СОВЕТА 

 

31.05.2023г.                                                                                                       № 5 

Количество присутствующих: 31 человек 

Председатель: заведующий Борисенко Н.Е. 

Секретарь: старший воспитатель Вильгельм И.В. 

 
Тема: «Итоги работы дошкольной организации за 2022-2023 образовательный 

период»   

Повестка дня: 

1. Анализ деятельности по реализации мероприятий Дорожной карты по 

внедрению ФОП ДО и ФАОП ДО в образовательный процесс МБДОО ЦРР ДС № 18 

МОТР. Обсуждение проектов образовательных программ, вопросы, предложения, 

замечания. 

2.  Инфраструктура, развивающая предметно-пространственная среда дошкольной 

организации. Пути решения для приведения в соответствие требованиям ФОП ДО, ФГОС 

ДО, с учетом методических рекомендаций Министерства Просвещения РФ.   

 

Слушали: 

 1. По первому вопросу слушали заведующего Борисенко Н.Е., она подвела 

промежуточный итог, информировав присутствующих о том, что мероприятия, 

запланированные в Дорожной карте внедрения ФОП ДО и ФАОП ДО, выполняются 

планомерно. Рабочая группа представила на рассмотрение проекты образовательных 

программ дошкольного образования. Учитывая, что у педагогов была возможность 

ознакомиться с ее содержанием накануне, Борисенко Н.Е. предложила педагогическим 

работникам высказать свое мнение, задать интересующие вопросы, внести предложения 

при их наличии. В ходе дискуссии представители Рабочей группы отвечали на вопросы 

педагогов, вносили корректировки в содержание образовательных программ, фиксировали 

предложения.  

 

2. По второму вопросу продолжила выступление старший воспитатель, Вильгельм 

И.В. напомнила, что инфраструктура и РППС детского сада должны соответствовать 

задачам ФОП ДО, ФАОП ДО, ФГОС ДО. Несмотря на то, что анализ проведенного 

мониторинга состояния инфраструктуры и РППС не достаточно соответствуют 

заявленным требованиям, сотрудники детского сада и родители (законные представители) 

воспитанников продолжают работу по обогащению, изменению и дооснащению 

развивающей предметно-пространственной среды.  

Член рабочей группы Савенко А.В. внесла предложения по дальнейшему 

совершенствованию инфраструктуры образовательной организации с учетом всех 

требований для дальнейшей реализации ЧФУ образовательных программ.   

 

  

 

 



 

 

Решение: 

1. Принять информацию к сведению. Продолжать реализацию мероприятий, 

запланированных Дорожной картой внедрения ФОП ДО и ФАОП ДО в образовательный 

процесс. Рабочей группе внести коррективы в проекты образовательных программ 

дошкольного образования с учетом замечаний и предложений. 

2. Принять информацию к сведению. Продолжать планомерную работу по 

дооснащению, обогащению, пополнению РППС и инфраструктуры дошкольного 

учреждения с учетом внесенных предложений. 

 

Голосовали: «за» - 36; «против» - 0; «воздержались» - 0 

 

 

 
Председатель 

Педагогического совета МБДОО ЦРР ДС №18 МОТР:                                   Н.Е. Борисенко 

 

Секретарь 

Педагогического совета МБДОО ЦРР ДС №18 МОТР:                                   И.В. Вильгельм 

 


